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Premnitz/ Milower Land    Politik zum Anfassen e.V.                    02. September 2020 
   
Einladung  
 
zur  fiktiven Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 03. September 2020 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Fraktion 1 zu Kino im Premnitz ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
2. der Fraktion 2 zu Schnelles Internet in ganz Premnitz ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
3. der Fraktion 3 zu Parkplätze ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
4. der Fraktion 1 zu Bademeister am See/ Fluss und Rutschen und 

Sprungbrett  ❒ 
 Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
5. der Fraktion 2 zu Neuer Spielplatz ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
6. der Fraktion 3 zu Disco ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
7. der Fraktion 1 zu Achterbahn 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
8. der Fraktion 2 zu Eine Achterbahn durch Premnitz und Milow. 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
9. der Fraktion 3 zu Mehr Bänke im Wald und Straßenwege 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
10. der Fraktion 1 zu Seilbahn ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
11. der Fraktion 2 zu Bubble Tea Laden in Premnitz ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
12. der Fraktion 3 zu Hundebeutelspender ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
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13. der Fraktion 1 zu Wasserpark ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
14. der Fraktion 2 zu Reiterhof ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
15. der Fraktion 3 zu Tischtennistische ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
16. der Fraktion 1 zu Mülleimer und Bänke 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
17. der Fraktion 2 zu Ein Freizeitpark in Premnitz 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
18. der Fraktion 3 zu Mehr Wanderwege im Wald 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
19. der Fraktion 1 zu Theater in der Schule  ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
20. der Fraktion 2 zu Kino in Premnitz für alle ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
21. der Fraktion 3 zu Jumphouse  ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
22. der Fraktion 1 zu Seilbahn ins Wasser ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
23. der Fraktion 2 zu Jump House ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
24. der Fraktion 3 zu Schließfächer in der Milowerschule ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
25. der Fraktion 1 zu See verbessern  

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
26. der Fraktion 2 zu Ein neuer Wasserspielplatz 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
27. der Fraktion 3 zu Mehr Mülleimer 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
28. der Fraktion 1 zu Neue Rutschen und ein höherer Sprungturm ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
29. der Fraktion 2 zu Fahrradweg von Premnitz nach Milow ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
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30. der Fraktion 3 zu Große Schwimmhalle ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
31. der Fraktion 1 zu Atraktivität des Freibades erhöhen  ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
32. der Fraktion 2 zu Kinderärzte in Premnitz ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
33. der Fraktion 3 zu Springbrunnen im Milow ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
34. der Fraktion 1 zu Schwimmhalle 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
35. der Fraktion 2 zu Chlor im Naturbad Premnitz 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
36. der Fraktion 3 zu Ein Schild beim Milower Wald für die Tiere. 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
37. der Fraktion 1 zu Skatehalle ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
38. der Fraktion 2 zu Chlor im Fitpoint und Renovierung  ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
39. der Fraktion 3 zu Mehr Sauberkeit ✺  Ausschuss für Bau und Verkehr  
		
40. der Fraktion 1 zu Flutlicht ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
41. der Fraktion 2 zu Neue Computer für die Schule ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
42. der Fraktion 3 zu Öffentliche Fußballplätze in Premnitz ❒  Ausschuss für Schule, Soziales und Sport  
		
43. der Fraktion 1  zu Mehr Insektenhäuser 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
44. der Fraktion 2 zu Ein Zoo in Premnitz 

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
45. der Fraktion 3 zu Bewässerungsanlage im Wald  

✌  Ausschuss für Umwelt und Kultur  
		
 



 

	
	

✺	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Kino	im	Premnitz		 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte,	dass	das	kino	in	Premnitz	irgendwo	hinbauen	und	es	soll	60m	lang	sein.	Es	sollen	
insgesamt	100	leute	reinpassen.	Es	soll	Popkorn,	Süßigkeiten	umd	Getränke	sein.	Es	sollen	
Filme	für	Kinder	und	Erwachsene	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Weil	es	Spaß	macht.	
	
Zeynep	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	23	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	2	Ja	|	65	Nein	|	3	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Schnelles	Internet	in	ganz	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Für	schnelleres	Internet	in	Premnitz	soll	es	mehr	Internetmäste	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Das	Internet	ist	langsam	und	wenn	man	zocken	will	dann	dauert	es	ewig	bis	es	lädt.	
	
Elias,	Tim	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	57	Ja	|	8	Nein	|	5	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Parkplätze	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	finde,	dass	mehr	Parkplätze	allgemein,	vor	allem	in	der	Straße	der	Freundschaft,	gebaut	
werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Weil	dann	jeder	ein	Parkplatz	hätte.	
	
Cheyenne	und	Leonie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	14	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	7	Ja	|	55	Nein	|	8	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Bademeister	am	See/	Fluss	und	Rutschen	und	
Sprungbrett		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Bademeister	an	Seen	und	Flüssen	zur	Beaufsichtigung	der	Badegäste	und	zur	
Sicherung	des	geordneten	Ablaufs	anwesend	sein.	Rutschen	und	Sprungbrett	sollen	für	Spaß	
der	Badegäste	dienen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Für	die	sicherheit	der	badegäste	und	weil	kleine	kinder	am	meisten	beaufsichtigt	werden	
müssen.	Rutschen	und	sprungbretter	sind	gegen	langeweile,	wenn	ein	kind	an	den	geräten	
sich	verletzt	muss	ein	bademeister	anwesend	sein.		
	
Mia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	4	Ja	|	0	Nein	|	13	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Neuer	Spielplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Spielplatz	soll	ein	Abenteuerspielplatz	in	Premnitz	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	in	Premnitz	immer	mehr	Kinder	sind.	
	
Justin	Nora	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	6	Ja	|	1	Nein	|	17	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Disco	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte	eine	Disco	in	Premnitz	haben.	Die	soll	um	12:00–18:00	geöffnet	werden.	Die	soll	
beim	Freibad	sein.	Am	Donnerstag	ist	es	für	Kinder.	Am	Freitag	ist	es	für	die	Erwachsene.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Damit	die	Kinder	und	Eltern	Spaß	haben.	
	
Luca,	Henry	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	0	Nein	|	20	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Achterbahn	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte	eine	Achterbahn	gebaut	haben,	weil	sich	die	Kinder	austoben	können	und	die	
Erwachsenen	sich	ausruhen	können	und	Geld	in	die	kasse	kommt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Dann	kann	man	mehr	in	premnitz	sehen	und	hat	Spaß.	Die	Bürgeraus	anderen	dörfern	
müssen	dann	nicht	ans	halbe	ende	der	welt	fahren.	Es	kommt	mehr	Geld	in	die	Kasse.	Das	
Geld	was	man	dafür	ausgibt,	kriegt	man	durch	den	Eintritt	wieder.	
	
Helena	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Eine	Achterbahn	durch	Premnitz	und	Milow.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	Achterbahn	durch	Premnitz	und	Milow	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Es	soll	gebaut	werden,	weil	man	dann	über	Premnitz	und	Milow	fahren	kann	und	dann	an	
verschiedenen	Stellen	aussteigen	kann.	
	
Clark	und	Max	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	Bänke	im	Wald	und	Straßenwege	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Liebe	Bürgermeiste	aus	Premnitz	und	Milow.	Wir	hätten	gerne	mehr	Bänke	im	Wald	und	
mehr	Straßenwege.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Damit	die	älteren	Leute	sich	nach	einem	langen	Spaziergang	auch	mal	hinsetzen	können.	
Danke.	
	
Frida	und	Lea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	11	Ja	|	48	Nein	|	11	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Seilbahn		 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Seilbahn	soll	20m	lang	sein	und	es	soll	hinter	dem	Fußballplatz	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	es	Spaß	macht.	
	
Edibe	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Bubble	Tea	Laden	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	in	Premnitz	ein	Bubble	Tea	Laden	in	der	Havelpassage	eröffnet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil‚man	sonst	immer	nach	Brandenburg	fahren	muss.	
	
Michelle	und	Lara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	22	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Hundebeutelspender	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	Hundebeutelspender	in	Premnitz	angebracht	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Weil	überall	Hundehaufen	liegen	und	man	darauf	ausrutscht.	Es	ist	auch	ekelig,	wenn	man	
darauf	tritt.	Und	die	Hundebesitzer	sollen	darauf	achten,	dass	sie	den	Hundekot	wegmachen.		
	
Kimberly	und	Nesma	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	6	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	30	Ja	|	20	Nein	|	8	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Wasserpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	einen	Wasserpark	im	Freibad	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Dies	ist	gut	zur	Unterhaltung.	
	
Nico	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	12	Ja	|	1	Nein	|	6	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Reiterhof	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	es	Reiterhof	gebaut	werden.	In	Premnitz	oder	Umgebung.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	Reiten	immer	mehr	zum	Hobby	wird	und	viele	wollen	ihre	Pferde	in	der	Nähe	haben.	
Außerdem	können	Touristen	kommen.	
	
Abdul,	Laura	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	4	Nein	|	13	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Tischtennistische		 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	5	Tischtennistische	in	Premnitz	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Es	gibt	keine	öffentlichen	Tischtennistische	in	Premnitz.	
	
Luca,	Henry	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	2	Nein	|	8	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	25	Ja	|	36	Nein	|	8	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Mülleimer	und	Bänke	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Mehr	Mülleimer	und	Bänke	in	den	Straßen	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Es	gibt	bisher	zu	wenig	Bänke	und	der	Müll	wird	auf	die	Straße	geworfen,	da	zu	wenig	
Mülleimer	vorhanden	sind.	
	
Lea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	58	Ja	|	6	Nein	|	6	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Ein	Freizeitpark	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
In	Premnitz	soll	ein	Freizeitpark	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	in	der	Nähe	kein	Freizeitpark	ist	und	auf	dem	Rummel	sind	nicht	so	viele	Fahrzeuge.	
Außerdem	sind	in	Premnitz	nicht	oft	Rummel.	
	
Paula	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	Wanderwege	im	Wald	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehr	Wanderwege	gemacht	werden,	damit	man	nicht	mehr	über	den	Rasen	und	
über	die	Blumen	läuft.	Diese	sollen	beim	Milower	Berg	sein.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Werter	Bürgermeister,	wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	das	Thema	wichtig	ist,	denn	wir	
wollen,	dass	nicht	mehr	die	Pflanzen	darunter	leiden	müssen.	Ich	hoffe	es	klappt.	
	
Leni	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	19	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Theater	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Theater	in	der	Schule	und	in	der	Sporthalle	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Viele	wollen	später	Schauspieler	werden	und	das	ist	in	Premnitz	bisher	nicht	möglich.	
Schauspielen	soll	im	Theater	dafür	geübt	werden.	
	
Luna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	1	Ja	|	21	Nein	|	1	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	20	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Kino	in	Premnitz	für	alle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Kino	für	Familien	aus	Premnitz	gebaut	werden	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Dass	es	ein	Kino	in	Premnitz	gibt,	damit	man	nicht	mehr	so	lange	Auto	fahren	muss.	Und	man	
auch	ohne	Auto	ins	Kino	gehen	kann.	
	
Leonie-Sophie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	0	Ja	|	23	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	21	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Jumphouse		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Jumphouse	in	Premnitz	beim	Fußballplatz	oder	in	Rathenow	beim	Citycenter	
geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	wir	sonst	immer	1-3	Stunden	zu	einem	Jumphouse	fahren	müssen	und	das	ist	viel	zu	
weit	weg.	
	
Leonie	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	15	Ja	|	6	Nein	|	2	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	22	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Seilbahn	ins	Wasser	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Sie	soll	vom	Strand	ins	Wasser	führen	und	10m	lang	sein.	Man	soll,	wenn	man	über	dem	
Wasser	ist,	reinfallen.	Es	soll	an	den	Premnitzer	See	kommen.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Weil	es	total	toll	zur	Unterhaltung	ist	und	wir	denken,	dass	es	den	Kindern	sehr	viel	Spaß	
macht.	
	
Talea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	11	Ja	|	2	Nein	|	8	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	46	Ja	|	24	Nein	|	5	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	23	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Jump	House	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	Jump	House	soll	in	Premnitz	nahe	Edeka	gebaut	werden.	Es	muss	nicht	sehr	groß	sein,	es	
sollen	50-100	Kinder	rein	passen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Weil	die	Kinder	in	Premnitz	nicht	vor	dem	Fernseher	hocken,	sondern	rausgehen	und	im	
Jump	House	springen	und	spielen	können	sollen.	
	
Parisa,	Rüveyda,	Nova,	Mohamed,	Justin,	Abdul,	Feezan,	Laura	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	1	Nein	|	6	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	61	Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	in	
Rathenow,	nicht	in	Premnitz	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	24	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Schließfächer	in	der	Milowerschule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	beschlossen	werden,	dass	in	der	Milower	Schule	Schließfächer	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Die	Milower	Schulkinder	wollen	nicht	immer	ihre	Sachen	nach	Hause	bringen.	
	
Henry,	Fabian		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	9	Ja	|	0	Nein	|	9	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	25	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
See	verbessern		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Am	Premnitzer	See	soll	man	alles	sauber	machen,	sodass	man	da	auch	wieder	baden	kann.	
Am	besten	sucht	man	dann	noch	einen	Bademeister,	der	auf	alles	ein	Auge	hat.	Wenn	das	
Geld	reicht,	kann	man	auch	ein	Sprungbrett	bauen.	Umso	gepflegter	der	See	ist,	umso	mehr	
Personen	gehen	dort	baden.	Im	"Cafe	am	See"	kann	man	sich	dann	Eis	oder	Pommes	kaufen.	
Das	bringt	Geld	in	die	Kasse.	Wäre	toll,	wenn	es	umgesetzt	wird.	Danke	:)		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Wenn	es	dreckig	ist,	dann	sterben	Tiere,	weil	die	Tiere	dann	Dreck	essen.	Es	ist	mit	der	
Verbesserung	gut	für	die	Umwelt.	Dann	verdient	die	Stadt	mehr	Geld.	Die	Bürger	gehen	dann	
mehr	baden.	Auch	Kinder	gehen	dann	gern	baden,	weil	es	mehr	Spielgelegenheiten	gibt,	das	
macht	dann	mehr	Spaß.	
	
Helena,	John	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	26	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Ein	neuer	Wasserspielplatz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	neuer	Wasserspielplatz	für	Premnitz	eröffnet	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Ein	neuer	Wasserspielplatz	für	Premnitz	weil	der	andere	nicht	mehr	richtig	geht.	
	
Miley	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	44	Ja	|	7	Nein	|	5	Enthaltungen	||	
bestehenden	verbessern	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	27	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	Mülleimer	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Lieber	Bürgermeister,	wir	würden	uns	freuen,	wenn	es	mehr	Mülleimer	in	den	Wäldern	vom	
Milowerland	und	Premnitz	gibt.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Ich	stelle	diesen	Antrag,	weil	die	Umweltverschmutzung	nicht	gut	für	die	Natur	ist.	:)	
	
Clara	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	60	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	28	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Neue	Rutschen	und	ein	höherer	Sprungturm	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Rutsche	soll	60m	hoch	und	30m	lang	sein	im	Freibad	und	soll	für	alle	sein.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Es	macht	Spaß	und	ist	nice.	
	
John	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	29	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Fahrradweg	von	Premnitz	nach	Milow	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Fahrradweg	von	Premnitz	nach	Milow	gebaut	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Die	Radfahrer	werden	sonst	nicht	von	den	Autofahrern	beachtet.	
	
Maximilian		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	10	Ja	|	13	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	33	Ja	|	25	Nein	|	4	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	30	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Große	Schwimmhalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	eine	große	Schwimmhalle	entstehen	z.B.	in	Premnitz	neben	dem	Naturbad	,	dass	man	
mehr	Auswahl	hat.	Es	sollte	schön	groß	sein	mit	großen	Schwimmbecken.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Es	sollte	eine	Schwimmhalle	gebaut	werden,	denn	dort	sollte	es	mehr	Auswahl	geben	z.B.	an	
Rutschen	und	sauberen	Becken.	
	
Leonie	und	Nesma	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	15	Nein	|	1	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	31	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Atraktivität	des	Freibades	erhöhen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte,	dass	das	Freibad	in	Premnitz	erneuert	wird.	Es	sollen	neue	Fliesen	eingebaut	
werden.	Außerdem	sollen	Wasserdrüsen	eingebaut	werden	und	das	Wasser	soll	gechlort	
werden.	Wir	brauchen	außerdem	mehr	Sonnenliegen	mit	Schirmen	und	mehr	Sanitäranlagen.	
Insgesamt	soll	es	sauberer	sein.	Zudem	sollen	die	Eintrittspreise	für	Kinder	und	Jugendliche	
gesenkt	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	viele	Gäste	nicht	mehr	kommen,	weil	das	Wasser	und	die	Toiletten	ekelig	geworden	
sind.	Viele	wollen	auch	nicht	mehr	baden	gehen,	wegen	des	grünen	Wassers,	den	dreckigen	
Toiletten	und	den	wenigen	Beschäftigungsmöglichkeiten.		
	
Mia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	17	Ja	|	0	Nein	|	4	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	65	Ja	|	3	Nein	|	2	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	32	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Kinderärzte	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	Kinderärzte	in	Premnitz	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Wegen	der	Kinder,	damit	sie	schnell	behandelt	werden	können.	Und	dann	müssen	die	Eltern	
nicht	so	weit	fahren.	Und	damit	die	Kinder	nicht	so	lange	leiden	müssen.	Oder	wenn	Besucher	
in	Premnitz	sind	und	sie	sich	nicht	auskennen,	können	sie	dann	zum	Arzt.		
	
Parisa,	Rüveyda,	Nova,	Mohamed,	Justin,	Abdul,	Feezan,	Laura	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	2	Nein	|	7	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	15	Ja	|	34	Nein	|	7	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	33	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Springbrunnen	im	Milow	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	wollen	einen	2,50m	hohen	und	2,10m	breiten	Brunnen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Es	haben	sich	Kinder	gewünscht.		
	
Fabi,	Pavel	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	13	Ja	|	1	Nein	|	5	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	34	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Schwimmhalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	ein	Schwimmbad/Schwimmhalle	in	Premnitz	gebaut	werden	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Viele	Leute	haben	Langeweile	im	Winter	und	müssen	weit	ins	nächste	Schwimmbad	fahren.	
Ein	Schwimmbad	in	Premnitz	wäre	seh	praktisch	und	würde	viel	Fahrzeit	sparen.	Menschen	
können	sich	auch	im	Winter	sportlich	betätigen.	
	
Jette	und	Anna	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	35	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Chlor	im	Naturbad	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Das	Becken	soll	sauber	und	klar	werden	mit	Chlor.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Angenommen	
	
	
Sachverhalt	
Weil	das	Becken	hier	nicht	so	sauber	ist	und	hier	kein	Chlor	ist.	Dann	ist	es	viel	schöner.	
	
Lennja	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	64	Ja	|	2	Nein	|	4	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	36	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Ein	Schild	beim	Milower	Wald	für	die	Tiere.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Ich	möchte	ein	Schild	vor	dem	Milower	Wald	haben,	es	soll	drauf	stehen:	Werft	keinen	Dreck	
in	den	Wald	und	schützt	die	Tiere!	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	an	dem	Dreck	ganz	viele	Tiere	sterben.	
	
Alía	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	37	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Skatehalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Skatehalle	soll	50m	lang	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Weil	es	Spaß	macht.	
	
Edibe	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	14	Ja	|	9	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	8	Ja	|	46	Nein	|	11	Enthaltungen	||	
fleible	Überdachung	bei	bestehender	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	38	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Chlor	im	Fitpoint	und	Renovierung		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Im	Fitpoint	Premnitz	soll	Chlorwasser	sein,	die	Preise	sollen	günstiger	sein	und	die	
Umkleiden	und	der	Service	sollen	renoviert	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Damit	das	Fitpoint	besser	wirkt	und	mehr	Umsatz	von	Kunden	bekommt.		
	
Lennox	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	23	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✺	TOP	39	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Bau	und	Verkehr	 	 	 					
Mehr	Sauberkeit	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	beschlossen	werden,	dass	mehr	Mülleimer	in	Premnitz	hingestellt	werden	und	dass	
nicht	immer	z.B.	die	Zigaretten	einfach	hingeworfen	werden	sondern	in	die	Mülleimer.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Dass	nicht	alles	auf	den	Boden	geworfen	oder	ins	Wasser	geworfen	wird.	So	dass	die	Natur	
nicht	darunter	leiden	muss.	
	
Bardia	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	19	Ja	|	2	Nein	|	2	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	40	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Flutlicht		 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	dazu	dienen,	dass	z.B.	die	Fußballer	am	Abend	auch	auf	dem	Platz	oder	in	der	Halle	
spielen	können.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	es	für	die	Fussballspieler	und	die	Vereine	besser	ist,	weil	man	dann	auch	im	dunkeln	
spielen	kann.	
	
Talea	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	4	Nein	|	10	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	41	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Neue	Computer	für	die	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	neue	Computer	für	die	Grundschule	am	Dachsberg	geben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Angenommen	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	wir	zu	wenige	haben,	und	die	alt	sind.	
	
Nora,	Justin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	3	Nein	|	12	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

❒	TOP	42	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Schule,	Soziales	und	Sport	 	 	 					
Öffentliche	Fußballplätze	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Wir	möchten	gerne	einen	öffentlichen	Fußballplatz	in	Premnitz	haben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	Abgelehnt	
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Weil	wir	gerne	Fußball	spielen	möchten.	
	
John,	Henry	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	7	Ja	|	7	Nein	|	6	Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	6	Ja	|	59	Nein	|	5	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	43	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	1		in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Mehr	Insektenhäuser	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	soll	mehr	Insektenhäuser	für	Insekten	geben.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	Abgelehnt	
	
	
Sachverhalt	
Es	ist	wichtig,	damit	z.B.	bei	Regen	die	Bienen	usw.	in	Sicherheit	sind.	Es	soll	damit	mehr	
Lebensräume	für	aussterbende	Tiere	geschaffen	werden.		
	
Jasmin	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	23	Ja	|	23	Nein	|	5	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	44	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	2	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Ein	Zoo	in	Premnitz	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Es	sollen	mehrere	Tiere	dort	sein,	gut	geflegt	werden	und	einen	Spielplatz	haben.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Weil	wir	den	Tieren	so	helfen	können	und	weil	man	nicht	so	weit	fahren	muss,	um	in	den	Zoo	
zu	gehen.	
	
Lana	und	Coleen		
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

	
	

✌	TOP	45	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	3	in	die	Sitzung		

des	fiktiven	Ausschusses	für	Umwelt	und	Kultur	 	 	 					
Bewässerungsanlage	im	Wald		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Die	Bewässerungsanlage	soll	bezwecken,	dass	die	Wälder	nicht	mehr	so	trocken	sind.	Da	es	in	
den	letzten	Monaten	sehr	viel	gebrannt	hat,	würden	wir	uns	freuen,	wenn	sie	diese	Idee	
umsetzen	würden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		
	
In	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	
	
	
Sachverhalt	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	die	Wälder	nicht	komplett	abbrennen	sollen	und	die	Tiere	
Wasser	brauchen.		
	
Maxi,	Lea,	Clara,	Leni,	Alia,	Frida,	Lisa	
	
Abstimmung	im	Ausschuss:	wird	nachgereicht		Ja	|	wird	nachgereicht		Nein	|	wird	
nachgereicht		Enthaltungen	||	-	
	
Abstimmung	in	der	Stadtverordnetenversammlung:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


